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Дорогие товарищи! Первый 
год десятой пятилетки про
шел под знаком политиче
ского и трудового подъема, 
вызванного решениями XXV 
съезда КПСС. Достигнуты 
серьезные успехи во всем 
направлении коммунистиче
ского строительства.

Новый прилив творческой 
энергии, трудового^ энтузи
азма -вызвали у трудящихся 
Кировского района решения 
октябрьского (1976 г.) Пле
нума ЦК КПСС и пятой сес
сии Верховного Совета 
СССР, которые, как боевая 
программа практичесной де
ятельности, положены в ос
нову всей организаторской 
работы 'районного Совета 
депутатов трудящихся.

В десятой пятилетке од
ной из социально-политиче
ских задан является жилищ
ное строительство и превра
щение городов, районов и 
поселков -нашей страны в 
красивы е, бл агоустр оенны е, 
уютные центры жизни тру
дящихся.

Комплексным планом бла- 

ДЕПУТАТОВ КИРОВСКОГО РАЙСОВЕТА К ТРУДЯЩИМСЯ И ЖИТЕЛЯМ РАЙОНА

пло--реконст|ру кровать

атацию второй
на

гоустройотва, 
и повышения

озеленения 
санитарной

культуры района на десятую 
пятилетку предусмотрено вы
полнить работ на 27 милли
онов рублей.

В первом .году десятой пя
тилетии в районе начато 
строительство площади Со
ветокой Армии, 
ированы улицы 
ская, Блюхера, 

реконстру- 
Первомай- 

Гагарина и
проведен ряд других работ по 
бл агоустройс т®у.

Вместе с тем в Кировском 
районе, одном из централь
ных районов города, требу
ется значительное переуст
ройство элементов фасадов 
зданий, отделения, малых ар
хитектурных форм, освеще
ния, наследной агитации.

Мы, депутаты, разверты
вая подготовку к 60-летию

ОБРАЩЕНИЕ
Саветской власти, поддержи
вая инициативу Уральского 
политехнического института 
по реконструкции площади 
Кирова, обращаемся к депу
татам Кировойого райсовета, 
руководителям предприятий 
и организаций, ко -всем жи
телям района с призывом 
превратить наш район в 
район высокой культуры и 
б л агоус тро йства!

Призываем трудящихся 
Кировского района к 60- 
летию Советской власти до- 
пс1Л1нигельно -к -плану благо- 
устро'йспва сделать следую
щее:

завершить строительство 
площади Советской 

реконструировать 
щадь Кирова;

реконструировать 
Ленина от улицы 

Дрмии;
пло-

проспект 
Восточ-

ной до площади Кирова;
построить подземный пере

ход;

щадь на улице Студенческой 
и площадь у Дворца культу
ры «Урай»;

обеспечить ввод в экопшу- 
очереди пу- 

улице Шеф-тепровсда 
акой;

начать
мориала

строительство ме- 
погибшим воинам

на улице Мира;
создать уголки отдыха 

трудящихся на улицах Ком- 
сомольакой, Первомайской, 
Либкнехта.

Мы обращаемся к депутат
ским группам, хозяйствен
ным руководителям-, партий
ным, профсоюзным и комсо
мольским организациям рай
она с призывом проявить 

творческую -инициативу, дер
жать под неослабным конт-
ролей все
связанные с

мероприятия, 
проведением

благоустройства. К 60-летию 
Советской власти в районе 
не должно остаться ни од
ной запущенной территории. 
На их месте появятся дет
ские площадки и благоуст
роенные уголки отдыха.

Обращение подписали:
Авасюк Л. А., Банников 

А. А., Бельтюков В. М., 
Гончаров Н. А., Голубев 
В. М., Гасников М. П.. Дов
гопол В. И., Ежов А. К., 
Ефимов В. Д., Жданович 
А. Г., Ивашов В. М., Кадоч
ников В. Д„ Назаров А. М., 
Авцын М. К., Повагин А. Г., 
Соловьев А. А., Строшков 
С. Ф., Татаренко А. М., 
Ткач Г. С., Трофимов Г. К., 
Турчанинов В. С., Шеин 
Р. А., Шерстобитова Л. В., 
Шевелин В. Н., Юрганов 
М. М.

Обращение обсуждено и 
принято, на XI сессии Киров
ского районного Совета 
23 декабря 1976 года.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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Настоящее мастерство отличает работу Н. А. 
Вепревой из бригады штукатуров Шабановой 
(СУ-7). Надежда Александровна трудится не 
только быстро, но и высококачественно. Несколь
ко раз участвовала она в конкурсах молодых 
штукатуров, была чемпионом ДСК, призером об
ластных соревнований молодых мастеров своего 
дела.

На снимке: Н. ВЕПРЕВА.
Фото В. Калимасова.

Коллектив

работников и

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА
КОЛЛЕКТИВА ЗАВОДА ЖБИ ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМСОМОЛА 

В ЧЕСТЬ 20-ЛЕТИЯ ЗАВОДА
рабочих,

инженерно - технических
служа

щих завода ЖБИ имени
Ленинского
воодушевленный

комсомола,

НИЯМИ 
КПСС и 
(1976 г.) 
КПСС, ,

XXV
реше- 

съезда
। октябрьского

Пленума ЦК 
стремясь ветре-

ЗАКОНЧИЛСЯ 1976 год. 
Подведены первые 
итоги. И надо сказать, 

что коллектив комбината в 
первом году десятой пяти
летки работал лучше, чем 
в 1975 году.

Сдано в эксплуатацию: 
общей площади жилья 
349,8 тысячи кв. м, в том чис-

ряд заданий государствен
ного плана. Поэтому нам 
необходимо определить, 
что именно надо предпри
нять уже в ближайшее вре
мя для решения в новом 
году главных задач теку
щей пятилетки.

Еще в начале прошлой

тить свое 20-летие новы
ми трудовыми достиже
ниями, берет на себя 
следующие социалисти
ческие обязательства:

Выполнить план 4 ме
сяцев по выпуску товар
ной продукции досроч
но, 28 апреля 1977 года.

Реализовать продук

ции сверх плана на 90 
тысяч рублей.

Снизить себестоимость 
продукции на 0,2 про
цента против плана и 
дать сверхплановой при
были 20 тысяч рублей.

Выпустить сборного 
железобетона сверх пла
на 2 тысячи кубометров.

Повысить производи
тельность труда против 
плана на 0,3 процента.

Снизить потери от бра
ка в производстве за 
4 месяца на 15 процен
тов к соответствующему 
периоду прошлого года.

За счет усиления ре
жима экономии и борь-

бы с потерями дать 
экономию цемента 100 
тонн, на сэкономленном 
цементе изготовить 500 
кубометров сборного 
железобетона, сберечь 
160 тонн условного топ
лива, 122 тысячи кило
ватт-часов электроэнер
гии и проработать на 
сэкономленном топливе 
и электроэнергии один 
рабочий день.

Закончить монтаж 16- 
этажного жилого дома 
для трудящихся завода.

Развернуть работы по

Сдать в эксплуатацию 
первую очередь линии 
по производству шахт- 
лифтов.

Освоить мощности по
изготовлению 
ных домов. 

Приступить 
тельству второй

16-этаж-

к строи- 
очереди

реконструкции 
№ 5, 6, 9.

цехой

общежития на 315 мест.
Отработать трудящим

ся завода во внеурочное 
время на благоустрой
стве территории пред
приятия и микрорайона 
не менее 8 часов.

(Соцобязательства 
приняты на собрании 
актива завода).

ле сверх плана 24,9 тысячи 
кв. м, школа на 1568 мест, 
дошкольные детские учре
ждения на 1540 мест и ряд 
коммунальных ,и торгово
бытовых объектов. Введен в 
эксплуатацию первый в 
нашем городе 16-этажный 
крупнопанельный дом. 
План строительно-монтаж
ных работ по генподряду 
выполнен на 100,1 процен
та. Выполнено работ по об
щему объему больше, чем 
в предыдущем году, на 
3,6 процента, в том числе 
собственными силами на 
3,8 процента.

Все строительно-монтаж
ные управления выполнили 
план ввода жилья в экс
плуатацию. На 1977 год пе
ред коллективом комбина
та поставлена задача вы
полнить строительно-мон
тажных работ на 55,5 мил
лиона рублей, или на 10,4 
процента больше, чем в 
1976 году.

Вступая в 1977 год, 
мы должны сказать себе, 
что в 1976 году комбинат 
работал ниже своих воз
можностей, не выполнил

РИТМ И ЕЩЕ РАЗ РИТМ
пятилетки нам было ясно, 
что, не решив проблему 
ритмичной работы всех 
звеньев сложного и боль
шого механизма комбината, 
мы не сможем обеспечить 
существенное улучшение 
показателей работы, высо
кое качество сооружаемо
го жилья, повышение эф
фективности всего произ
водства.

В течение всей девятой 
пятилетки коллектив комби
ната настойчиво работал 
над решением проблемы 
ритмичной сдачи в эксплуа
тацию жилья: ежекварталь
но составлялись графики, 
предусматривающие еже
месячный, почти равномер
ный, ввод жилых домов в 
эксплуатацию, ежемесячно 
утверждались графики сда
чи фундаментов монтаж
ными управлениями, графи
ки поставки изделий КПД и 
монтажа надземной части

домов, графики выполне
ния отделочных работ, был 
организован ежедневный 
диспетчерский контроль по
ставок изделий КПД и вы
полнения монтажных гра
фиков, еженедельно прово
дилась генеральная про
верка выполнения графи
ков всеми участниками 
строительства. Кажется, де
лали все, чтобы решить, на
конец’ то, к чему так стре
мились мнбгие годы.

И надо сказать, что кри
вая линия сдачи жилья все 
более и более выпрямля
лась: если в восьмой пяти
летке, в отдельные годы, 
более половины жилья мы 
сдавали в последнем квар
тале, то в 1975 году в по
следней четверти года бы
ло сдано в эксплуатацию 
лишь немногим более три
дцати процентов от всего 
количества введенного 
жилья за год.

Однако даже в этом, 
лучшем по ритмичности, го
ду все-таки преобладаю
щее количество жилья сда
валось во второй половине 
последнего месяца каждо
го квартала, а в первые ме
сяцы квартала сдачи почти 
не было.

В результате «штурма», 
порождаемого такой скач
кообразностью производст
ва работ, все еще остается 
нерешенной проблема ка
чества строительства, не вы
полняются задания по ро
сту производительности 
труда, неудовлетворитель
но используется транс
порт, строительная техника, 
перерасходуются фонды за
работной платы.

Происходит это, как я 
убежден, не потому, что мы 
не научились организован
но вести дело. В умении 
мобилизовать коллектив

нельзя отказать нашим ру
ководителям, и коллектив 
наш в достаточной степени 
владеет мастерством и спо
собностью работать с пол
ной отдачей.

Так в чем же дело? Ана
лиз показывает, что в 
естественном стремлении 
увеличивать ввод в эксплуа
тацию жилья мы мало за
ботились о создании заде
ла в объеме, который обес
печил бы ритмичную сда
чу объектов в эксплуата
цию. Правда, к концу 1972 
года средний процент тех
нической готовности за- 
дельных домов был дове
ден до 63 процентов, что 
создавало предпосылки для 
значительного улучшения 
показателя ритмичности. 
Однако в последующие го
ды техническая готовность 
задельных домов снижалась 
и на 1 января 1976 года 
составляла лишь 20,9 про
цента. И поэтому не удиви
тельно, что за 11 месяцев 
было сдано жилья менее 60 
процентов от годового за
дания.

Такое положение созда
лось не только потому, что 
заказчики не вовремя пе
редали площадки и техдо
кументацию, а поставщики 
неритмично отгружали ма
териалы. Все это было. Но 
первопричину, порождаю
щую штурмовщину, надо 
искать, прежде всего, у нас 
в комбинате. А причины 
эти давно известны: это 
распыление ресурсов по 
многочисленным объектам, 
это неудовлетворительная 
исполнительская дисципли
на, это волевое планирова
ние.

Надо во втором году де
сятой пятилетки направить 
усилия всего коллектива на 
создание задела, на сокра
щение строительства одно
временно сооружаемых до
мов, на укрепление испол
нительской дисциплины. И 
тогда появится возмож
ность покончить с так на
доевшей всем штурмовщи
ной. И. СЕМУХИН,

начальник планового
отдела комбината.



о
НИЮ

графииу-зада-
в

квартале
первом 
коллек-

тиву Свердловского до-
мостроительного 
бината предстоит

ком- 
по-

нужно ввести в февра
ле 119-квартирный дом 
для УНЦ по улице Мо
стовой (5167 кв. м), а 
в марте 144-квартирный 
дом для завода лесно-

строить и сдать в экс
плуатацию 88 100 кв.м 
площади, в том числе 
83 008 кв. м жилья.

Коллективу СУ-1 в 
феврале нужно ввести 
в эксплуатацию 215- 
квартирный дом (10 341 
кв. м) для работников 
Шарташского карьеро
управления по улице 
Сулимова и бюро по 
ремонту квартир в этом 
же доме. В марте ген
подрядчикам предсто-

го машиностроения
(7229 кв. м ), 96-квар- 
тнрный дом № 37, а в
квартале 
района 
(4290 кв.

«Б» жилого 
Академический 

м|, общежи-

1977 года обеспечены 
проектно-сметной доку
ментацией. Однако мно
гие из них в настоя
щее время не законче
ны монтажом. Возьмем 
жилые дома. Так, ве
дутся монтажные рабо
ты на 90-квартирном 
доме в поселке ком
прессорного завода,
80-квартирном доме

* Из истории завода -- - - - -

КАК ЭТО 
НАЧИНАЛОСЬ

тие по улице 8 Марта 
(3591 кв. м), блок об
служивания к общежи
тию (500 кв. м]. Итого 
СУ-13 за три первых 
месяца нового года не
обходимо сдать в экс
плуатацию 20 777 кв. м 
общей площади, в том

Для брджоникидзев-
ского совхоза, 144-квар
тирном доме для за
вода лесного машино
строения. Лишь недав
но начали монтировать
179-квартирный ДОМ
№ 37 в квартале Сор
тировочный, а 60-квар
тирный дом для гипсо-

МЫ СТРОИМ
вого завода 
чинали.

еще не на-

В ПЕРВОМ

Кроме того, ни один 
из пусковых домов 
квартала не обеспечен 
теплом.

Подобное положение 
дел не может не на
стораживать. Руководи-
телям генподрядных

КВАРТАЛЕ
управлений нужно сде
лать все возможное, 
чтобы обеспечить пу
сковые объекты теп
лом и другими комму
никациями, предоста
вить фронт работ для 
многочисленной армии 
отделочников, а руко-

ит сдать 90-квартирный 
дом в поселке ком
прессорного завода 
(3914 кв. м), фотолабо
раторию в этом доме, 
144-квартирный дом по 
улице Омской (7229 
кв. м) и почту. Итак, 
СУ-1 сдает в первом 
квартале 22 627 кв. м 
общей площади, из них 
21 484 кв. м жилья.

Коллективу строи
тельного отделочного 
управления № 7 пред
стоит сдать в феврале

числе 20 277 
лья.

И наконец.
ву СУ-15 
предстоит 
квартирный 
Уральского 
цизионных

КВ. м жи-

коллекти- 
в январе 

сдать 
Дом

водителям 
рованных 
№ 20 и № 
мочь им в

специализи- 
управлений
29 по

этом. Как и

179-квартирный дом
№ 58 в квартале Сор
тировка (8532 кв. м|, 
80-квартирный дом для 
совхоза «Орджоникид- 
зевский» (3914 кв. м), 
в марте 144-квартирный 
дом № 33 (7229 кв. м) 
и два детских сада: 
детсад № 4 для работ-
НИКОВ 
квартале

завода РТИ в
: «В» жилого

Академический 
мест и детсад

мест на 
каждый

Урал- 
по 1150

квартале 
975 кв. м

60- 
Для

завода пре
сплавов в

Ново-Березовске (2606 
кв. м). В феврале — 
80-квартирный дом для 
УЗПС в Березовске 
(3914 кв. м], 60-квар
тирный дом для гипсо
вого завода (2606 кв. м]. 
В марте СУ-15 нужно 
будет ввести 89-квар
тирный для Уралэлект-
ромонтажа по 
Минометчиков

улице 
(3914

кв. м), 179-квартирный 
дом № 37 в квартале
Сортировочный 
кв. 'м], магазин 
щи» в этом же

(8532 
«Ово- 
доме

(350 кв. м), почту-сбер
кассу в доме Уралэле- 
ктромонтажа (229 кв. м|, 
Парикмахерскую 10 т 
в квартале «В» жилого 
района Академический. 
За первые три месяца

площади, из 
кв. м жилья.

Другому

В первом 
СУ-7 вводит 21

района 
на 140 
на 140
маше, 
кв. м.

генподряд
ному управлению № 13

81111

них 19 675

нового года СУ-15 
дит 22 821 кв. м 
щей площади, в 
числе 21 572 кв. м 
лья.

вво- 
об-
том 
жи-

Все пусковые объек
ты первого квартала

в прошлом году, не мо
жет не беспокоить и 
отставание коллективов 
специализированных уп
равлений № 27 и 28.

Не нужно забывать, 
что мы вступили во 
второй год пятилетки 
качества и эффективно
сти производства, и ес
ли первый год десятой 
пятилетки был для' нас 
не очень удачным — 
коллектив ДСК в пос
леднем полугодии зна
чился в отстающих, то 
теперь с нас спросит
ся вдвойне и прежних 
ошибок уже никто не 
простит.

В этом году коллек
тив домостроительного 
комбината должен до
казать, что неудачи на
ши—явление временное, 
что * строители и могут 
и умеют трудиться хо
рошо. От этого в ко
нечном счете зависит 
наш личный авторитет 
и престиж всего ком
бината.

А. АЛЕКСАНДРОВ.

Там, .где сейчас возвышается 
корпус цеха № 1, сравнительно 
недавно стояли стройные сосны. 
Здесь было выбрано место строи
тельства, начались подготовитель
ные работы. С трех сторон пло
щадку стиснули пологие склоны 
каменистых холмов. Надо было 
отодвинуть их в стороны, чтобы 
дать строителям простор. Скали
стый грунт не поддается ни кирке, 
ни ковшу экскаватора. На помощь 
пришли взрывники.

Велась планировка площадки, 
прокладывались железнодорожная 
ветка, шоссе, водопровод, линия 
электропередачи. Строители СУ-1 
пришли на площадку значительно 
позже, и было их сначала совсем 
немного: 4 каменщика, 6 плотни
ков и несколько подсобных рабо
чих.

Так началось строительство 
Свердловского завода ЖБИ, одно
го из 402 заводов, начавших свою 
историю с решения ЦК КПСС и 
Совета Министров СССР о созда
нии в Советском Союзе строитель
ной индустрии как главного сред
ства осуществления в стране ги
гантского строительства.

В марте 1953 года по Мини
стерству строительных материа
лов был издан приказ о назначе
нии директором строительства за
вода по выпуску железобетонных 
изделий в Свердловске В. В. Мо- 
тылева,

Строители испытывали большие 
затруднения: не хватало материа
лов, ощущался недостаток в рабо
чей силе. После выхода в свет по
становления на стройку прибыло 
только несколько десятков чело
век, когда по плану здесь должно 
было трудиться минимум 700— 
800 человек. И тогда строители 
завода на собрании решили обра
титься с призывам к молодежи 
области: «Нам нужны плотники и 
арматурщики, слесари и штукату
ры, бетонщики и кровельщики, ра
бочие других профессий,—писали 
они в газете «На смену!». — Мы 
обращаемся с призывом к вам: 
идите работать к нам, на строи
тельство завода железобетонных 
изделий. Мы ждем вас, дорогие 
товарищи!»

Обком ВЛКСМ объявил стройку 
ударной комсомольокой. Было ре
шено в ближайшие два месяца 
направить на строительство заво
да пятьсот комсомольцев. 1 октяб
ря 1954 года на стройку прибыл 
первый отряд комсомольцев-добро
вольцев — 60 человек с комсо
мольскими путевками. Среди них 
были Иван Верхотурцев, Лиля 
Станкевич, Василий Горовой, Лео-

В апреле 1977 года 
заводу ЖБИ имени Ле
нинского комсомола ис
полняется 20 лет. Кол
лектив готовится удар

ным трудом отметить 
этот славный юбилей.

С сегодняшнего номе
ра мы начинаем публи
кацию материалов из ис
тории предприятия.

нид Зорин, Николай Иванов, Нина 
Николаева, Рита Тропина, Алек
сандр Шварцвальд, Вячеслав Яков
лев, Александр Хасанов.

Вскоре на строительстве был 
создан комитет ВЛКСМ. Секрета
рем его избрали коммуниста 
Александра Тизякова, До этогоон 
работал инструктором обкома 
ВЛКСМ, хорошо знал стройку, ее 
нужды. Строительство пошло бы
стрее.

Прибывшие на завод без строи
тельных профессий комсомольцы 
обучались непосредственно на.ра
бот их местах. А учиться было че
му. Параллельно с подготовитель
ными работами по закладке фун
дамента под главный корпус стро
ились бетонорастворный узел, ко
тельная и жилой поселок.”

В декабре 1954 года число стро
ителей возросло до пятисот чело
век. Сдана была в эксплуатацию 
столовая. Пришли вагоны с дета
лями жилых домов. Началось 
строительство первого кирпичного 
дома напротив заводоуправления. 
Комсомольцы каждого из 9 райо
нов города взялись построить для 
строителей по одному дому. 19 де
кабря 1954 года Свердловский 
обком ВЛКСМ назначил первый 
массовый комсомольский воскрес
ник. Комсомольцы вырыли 500 ку
бометров грунта под фундаменты.

В конце ноября в Москве состо
ялась объединенная коллегия Ми
нистерства строительства СССР и 
Министерства промышленности 
строительных материалов СССР. 
Было решено полностью переклю
чить сюда крупный строительный 
трест № 33 (в настоящее время 
трест Свердловгражданстрой). Ме
ханический парк стройки попол
нили башенные краны, экскавато
ры, бульдозеры. Для организации 
контроля и оказания помощи в де
ле досрочного завершения строи
тельства при обкоме КПСС был 
создан штаб.

21 декабря произошло радост
ное для всех строителей завода 
событие: на главном корпусе была 
установлена первая стальная опор
ная колонна — начался монтаж 
металлоконструкций. Трудно ска
зать, в какой бригаде впервые ро
дилась мысль выступить с обра
щением ко всем комсомольцам 
страны: взять строительство заво
да железобетонных изделий под’ 
свою опеку. Секретарь комитета 
ВЛКСМ Александр Тизяков зачи
тал проект обращения строителей 
завода ко всем комсомольцам Со
ветского Союза:

(Продолжение следует)

* Проверяем выполнение обязательств   - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - —— - - - - - - - - - - - - - - - - - - — 

ЕСТЬ НАД ЧЕМ ПОРАБОТАТЬ
Высокие обязатель

ства брал коллектив 
нашего комбината на 
первый год десятой пя
тилетки. По окончании 
года мы проверили, как 
выполнено намеченное. 
Так, в начале года ре
шено было осущест
вить комплекс меро
приятий по дальнейше
му повышению техни
ческого уровня, улуч
шению качества круп
нопанельного домост
роения и обеспечить 
сдачу в эксплуатацию 
жилья и объектов соц
культбыта в основном 
на повышенные оценки.

В течение года на 
повышенные оценки 
было сдано 56,8 про
цента различных объ
ектов. О причинах сры
ва этого показателя 
наша газета писала уже 
не раз.

На основе Комплекс
ной застройки кварта
лов с одновременным 
возведением жилых до
мов и объектов соц
культбыта, — читаем 
мы в следующем пунк
те обязательств, — 
продолжить показатель

ное строительство мик
рорайонов «Б» и «В» в 
жилом районе Акаде
мический, а также осу
ществить показательное 
строительство нулевых 
циклов первой очере
ди микрорайона Сор
тировочный. В Сорти
ровке специализиро
ванным управлением 
№ 20 построен образ
цово - показательный 
соцгородок. Все нуле
вые циклы выполняют
ся согласно проектам.

Другой пункт обяза
тельств предусматривал 
опережающее выполне
ние нулевых циклов с 
инженерными коммуни
кациями и благоуст
ройством в полном 
объеме по микрорайо
ну Сортировочный. Три 
«нуля» в этом кварта
ле, домов № 26, 27 и 
32, построены с благо
устройством. На осталь
ные не хватило духу.

Намечалось продол
жить также перевод 
коллективов подразде
лений на метод бригад
ного подряда. Эта боль
шая работа проводится. 
Сейчас бригадным под

рядом охвачена 71 
бригада.

Выполнен и следую
щий пункт обяза
тельств — осуществле
но экспериментальное 
строительство и сдан в 
эксплуатацию первый в 
Свердловске 16-этаж
ный крупнопанельный 
дом улучшенной серии. 
Продолжено также 
и строительство домов 
повышенной этажности.

А вот другой наме
ченный пункт соцобя
зательств по обеспече
нию использования лиф
тов в домах повышен
ной этажности при про
изводстве отделочных 
работ внедряется в на
шу практику с боль
шим трудом. Лифты во 
время отделки, как пра
вило, не действуют. 
Правда, попытки осу
ществить задуманное 
были, но на этом все 
и кончилось.

Предусматри в а л о с ь 
применить 100 тысяч 
кв. м общей площади 
цокольных панелей, 
офактуренных и утеп
ленных в заводских ус

ловиях. К выпуску уте
пленных цокольных па
нелей на заводе при
ступили в третьем 
квартале. Сделано не
сколько сот панелей, 
общей площадью око
ло 6 тысяч кв. м.

На 1 января 1977 го
да было выпущено 300 
тысяч кв. м общей пло
щади панелей перекры
тий, прошпаклеванных 
в заводских условиях 
(в обязательствах — 
200 тысяч кв. м). Одна
ко строители качеством 
прошпаклеванных пе
рекрытий все-таки не
довольны, слишком уж 
много на них остается 
различных неровностей. 
Шпаклевочные машины 
заравнивают лишь ра
ковины, а шишки и на
плывы так и остаются.

Каждому общестрои
тельному управлению 
предлагалось в течение 
года построить по од
ному дому-эталону. 
Коллективом СУ-13 по
строено два дома: 16- 
этажный по улице Шау
мяна и 9-этажный дом 
№ 23 на Химмаше.

СУ-7 завершено строи
тельство 12-этажного 
образцово - показа
тельного дома в Ниж
нем Тагиле.

За счет выполнения 
оргтехмероприятий бы
ло намечено сэконо
мить в 1976 году 2000 
тонн цемента, 630 тонн 
условного топлива и 
480 тысяч квт-часов 
электроэнергии. Обяза
тельства по экономии 
топлива и энергии пе
ревыполнены. Из сэко
номленного материала 
было решено произве
сти сверх плана три 
тысячи кубических мет
ров сборного железо
бетона. С этим показа
телем заводчане спра
вились.

Продолжено строи
тельство объектов ба
зы УПТК. Построен цех 
по переработке и па
кетированию шпунто
ванной половой доски, 
лаги и столярных изде
лий, но пока он еще 
не сдан в эксплуата
цию. Построен также 
склад для хранения ма
териалов площадью 240

кв. м (в обязательст
вах — 1200 кв. м).

На основе совершен
ствования непрерывного 
планирования и поточ
ного строительства бы
ло намечено улучшить 
показатели ритмично
сти ввода жилья в экс
плуатацию. Этот пункт 
обязательств не выпол
нен.

Для рабочих, ИТР и 
служащих ДСК предпо
лагалось построить и 
ввести в эксплуатацию, 
что и было сделано, 
144-квартирный дом, хо
зяйственный корпус в 
пионерском лагере, зда
ние пансионата на ку
рорте Нижние Серги, 
детский комбинат на 
280 мест. Смонтирова
на клуб-столовая.

Мы подвели некото
рые итоги выполнения 
соцобязательств, но уже 
сейчас можно сделать 
соответствующие выво
ды в подразделениях 
и наметить пути улуч
шения работы, успеш
ного выполнения пла
нов десятой пятилетки.

А. ЧЕПАСОВ.
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ОПЕРЕЖАЮЩАЯ ВРЕМЯ * Репортаж
Самый большой цех завода ЖБИ имени Ле

нинского комсомола, цех-ветеран — формовоч
ный с раннего утра встречает меня трудовым 
гулом. Ни на минуту не останавливаются кон
вейеры. Один за другим движутся поддоны с 
различными изделиями.

Самая большая номенклатура их — на втором 
конвейере, где трудовую вахту в первую смену 
приняла бригада Гусмана Фатхутдинова. Вот 
только что из бункера в форму с закрепленной 
арматурной сеткой сошел бетон. Для формов
щиков началась самая горячая пора — расклад
ка бетона.

Во время короткого перерыва удается перего
ворить с бригадиром.

В бригаде Г. Фатхутдинова 8 человек — семь 
мужчин и одна женщина. В этот день они рабо
тают впятером — один заболел, другой в отпу
ске, но с дневным заданием (20,9 кубических 
метра) справляются, выдают за смену до 25 ку
бов.

Конвейер бригады самый сложный, номенкла
тура большая. Здесь и фундаментные блоки, пе
рекрытия, подвальные плиты, плиты под кры
шу ПНС-15, 16 и ПКР и т. д. Гусман Зайнуло
вич в цехе работает 18 лет. Дело евле освоил в 
совершенстве. А работа у него не простая. Нуж
но уметь и армировать, дело это далеко не про
стое, и сложную распалубку произвести, чтобы, 
не дай бог, откола какого-нибудь не произошло 
бы —- иначе брак.

За многолетнее бригадирство было всякое.

Не сразу получалось с работой, были нарушения 
трудовой дисциплины в бригаде. Все это по
требовало от него большого душевного напряже
ния. Позаботился бригадир и об улучшении тех
нологии производства. Так, прежде на 2-м конвей
ере был установлен двойной сложный бункер, и 
бригадир добился замены сложной насадки бо
лее простой. Работать стало легче.

Бригада Г. Фатхутдинова выполнила годовой 
план первого года десятой пятилетки 10 декабря. 
Коллектив борется за звание бригады коммуни
стического труда. Сам Гусман Зайнулович за 
ударный труд неоднократно отмечался грамота
ми, знаками «Ударник девятой пятилетки», «По
бедитель социалистического соревнования».

А. ПЕТРОВ.
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На слесарном участке цеха № 11 завода ЖБИ 
имени Ленинского комсомола трудится много 
квалифицированных рабочих. Один из них — 
Виктор Александрович Кожнев из бригады В. Ф. 
Узких. В этом коллективе он работает уже лет 
пятнадцать, все задания выполняет квалифици
рованно, трудится без замечаний. Ему присвоен 
пятый разряд, один из самых высоких в бригаде. 
За ударный труд Виктор Александрович неодно
кратно награждался премиями и Почетными гра
мотами.

На снимке: В. А. КОЖНЕВ, слесарь цеха 
№11 завода ЖБИ имени Ленинского комсомола.

Фото В. Калимасова.

В ВАЖНЕЙШИХ до
кументах нашей пар
тии постоянно под

черкивается то огромное зна
чение, которое уделяется в 
нашей стране правильной ор
ганизации идеологической, 
политико-массовой и воспи
тательной работе среди тру
дящихся. Анализируя итоги 
первого года десятой пяти
летки, мы с удовлетворени
ем можем отметить, что вся 
политико-массовая работа в 
коллективе нашего домо
строительного комбината 
была направлена на разъяс
нение решений XXV съезда 
КПСС и Октябрьск ого 
(1976 г.) Пленума ЦК КПСС.

Особенно много сделали 
в этом направлении руково- х 
дители кружков политсети 
и . системы экономического 
образования. Наиболее ква
лифицированно, анализируя 
примеры из практической 
жизни своих подразделений,
вели занятия пропагандисты
О. Н. Григорьев 
Д. Е. “Полонский
А. К. Ежов

(СУ-15), 
(СУ-29),

Ленинского комсомола) и 
другие коммунисты. На за
нятиях были подробно изу
чены основные вопросы в об
ласти экономики, повыше
ния качества работы и эф
фективности, которые поста
вил перед народом XXV 
съезд нашей партии.

Для тех, кто не занима
ется в системе партийного и 
и экономического образова
ния, были организованы лек
ции. Тематика их самая раз
нообразная. Например, для 
рабочих строительного уп
равления № 13 прочитаны 
лекции на темы «Идеологи
ческая борьба на современ
ном этапе» и «Улучшение 
использования резервов про
изводства и усиление режи
ма экономии»к Вниманию 
коллектива СУ-20 была 
предложена лекция «Повы
шение эффективности строи
тельства в свете решений 
XXV съезда КПСС». В 
СУ-28 с успехом была про-

НРАВСТВЕННАЯ СИЛА КОЛЛЕКТИВА

(управление 
комбината), А. С. Дружи
нин, В. М. Ямов, Л. А. Жу
равлева (завод ЖБИ имени

читана лекция «XXV съезд 
КПСС

тересно была прочитана лек
ция «XXV съезд КПСС и 
проблемы воспитания моло
дежи».

Решения XXV съезда пар
тии наложили отпечаток и 
на оформление наглядной 
агитации как в управлени
ях, так и на строительных 
площадках. Был объявлен 
смотр-конкурс наглядной 
агитации по эффективности 
и качеству производства. В 
ходе его члены конкурсной 
комиссии несколько раз про
водили проверку состояния 
наглядной агитации, отме
чали наиболее красочное, 
художественное оформление 
объектов и стройплощадок. 
Подводя итоги за первый 
этап конкурса, комиссия от
метила, в частности, работу

В прошлом году партий
ный комитет комбината не
сколько раз поднимал на 
своих заседаниях проблемы 
воспитательной работы. На
пример, начальник СУ-1 
М. П. Коротков докладывал 
на парткоме о роли мастера
в воспитании 
рассказывал,

коллектива,
какими

дами мастера этого
мето-' 

строи-

образе 
визм •

о' социалистическом 
жизни. Коллекти- 
главная черта со-

партийных организаций

циалистического образа жиз
ни». А в СУ-29 не менее ин-

СУ-20, СУ-29, завода ЖБИ 
имени Ленинского комсомо
ла, которые держали эти 
вопросы под постоянным 
контролем.

тельйого управления борют
ся с нарушениями трудовой 
и производственной дисцип
лины, подчеркивал значение 
личного примера мастера в 
этом деле, говорил о недос
татках, которые есть еще в 
коллективе.

Работе политинформато
ров СУ-27 было посвящено 
другое заседание парткома. 
Отмечено, что необходимо 
поднять значение руководя
щего состава подразделений 
в воспитании коллективов. 
Начальники управлений, 
секретари партийных, проф
союзных организаций в про-

шлом году чаще выступали 
перед рабочими, проводили 
беседы, читали лекции. На
пример, начальник СУ-7 
Г. С. Пекарь выступал в 
бригадах с лекцией «Перс
пективы развития Урала», 
П. А. Жарихин, секретарь 
партийной организации 
СУ-15, провел в бригадах 
тт. Могилевой, Созиной, Гим- 
бицкой беседы на тему 
«Советские Вооруженные 
Силы йа страже строитель
ства коммунизма и. безопас
ности народов». В резуль
тате бесед, проведенных в 
бригаде Е. С. Палева из 
СУ-28, коллектив монтаж
ников выступил инициатором

Пристов из СУ-1, Н. Г. Во
робьев и М. М. Узинцев из 
СУ-7, М. М. Михайлов из 
СУ-27 и другие. Все они на 
4—5 -месяцев обогнали вре
мя и работают сейчас уже 
в счет апреля или мая 1'977 
года.

Проведенная воспитатель
ная работа в коллективе 
комбината не пропала да
рам. Одновременно с повы
шением производительности 
труда снизилось и число 
прогульщиков. Если в 1975 
году потери от прогулов и 
пьянок за 9 месяцев соста
вили 1765 человеко-дней, то 
за это же время 1976 года

почина выполнить пяти несколько меньше 1580.
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летку по росту производи
тельности труда в натураль
ных показателях за 3,5 года. 
Этот почин поддержали еще 
11 бригад домостроительно
го комбината, среди них кол
лективы, которыми руково
дят А. Т. Неноженко и Н. И,

Воспитание гармонично 
развитой личности невоз
можно без стремления каж
дого рабочего к повышению 
своего профессионального и 
общеобразовательного уров
ня. В этом направлении в 
комбинате также есть по-

ложительные ’ результаты. 
Десятки наших молодых ра
бочих учатся на курсах по
вышения квалификации, в 
школах рабочей молодежи. 
Есть возможность для же
лающих учиться в технику
мах и вузах. В 1976 году, 
например, ив выпускников 
школы рабочей молодежи 
№ 5 и строителей, имеющих 
среднее образование, была 
создана группа по подготов
ке в строительный техникум. 
Тридцать человек ' из этой 
группы успешно сдали всту
пительные экзамены в тех
никум и были зачислены на 
факультет промышленно- 
гражданского строительства. 
Так эта группа, в которой 
учатся только рабочие наше
го комбината, и пойдет до 
самого выпуска. Мы увере
ны, что студенты технику
ма, которые сейчас трудятся 
на наших стройках, в буду
щем займут место команди
ров производства в наших

строительны^ управлениях.
Однако, подводя сегодня 

итоги воспитательной и по
литико-массовой работы в 
коллективе за прошлый год, 
нельзя умолчать о тех упу
щениях, которые, к сожа
лению, не . удалось полно
стью изжить. В первую оче
редь это касается движения
наставничества, 
ставников, как 
черкнуто на

Роль на- 
было под- 

состоявшемся
в 1976 гаду общегородском
слете 
важна 
ДУЩей 
са. В 
лениях

наставников, очень 
как воспитателей бу- 
смены рабочего клас- 
ааших же подразде- 
об этом,, видимо, за-

бывают, не стремятся к то
му, чтобы у каждого моло
дого рабочего был опыт
ный, квалифицированный 
наставник. А молодежи на 
стройках и в цехах завода 
ЖБИ много.

Заслуживает замечания и 
коллектив нашего Дворца 
культуры имени Горького. Со-

вершенно недостаточно здесь 
уделяется внимания органи
зации коллективного отды
ха трудящихся. В летнее 
время выручает база отды
ха. А вот зимой хотелось 
бы чаще видеть объявления 
о тематических вечерах или 
вечерах отдельных подраз
делений комбината. Нам ка
жется, было бы интересно 
собрать вместе, например, 
членов бригад коммунисти
ческого труда, наставников, 
ударников девятой пятилет
ки.

Наступивший год будет 
не менее напряженным для 
всего нашего коллектива, 
чем первый год десятой пя
тилетки. Тем большее вни
мание партийные организа
ции подразделений должны

рое состоялось в парткоме 
комбината в самый канун 
Нового года, было решено, 
что каждая вторая неделя 
месяца будет посвящена 
проведению лекций и бесед 
на самые различные темы: 
по вопросам экономики, 
международной жизни, куль
туры. В качестве лекторов 
будут приглашаться члены 
общества «Знание», а так
же руководители подразде
лений.

Этот год будет отмечен 
важнейшим событием в жиз
ни нашей страны — празд
нованием 60-летия Великой 
Октябрьской социалистиче
ской революции. Каждый 
коллектив готовит к этому 
дню свои трудовые подар
ки. Долг партийных ипроф-
союзных 
развернуть 
ционную и 
работу по 
че юбилея

организаций —■
широкую агита- 
организаторскую 

достойной встре- 
нашей Родины,

уделять 
тельной и
работе в 
заседании 
ТИЙНЫХ '

политико-воспита- 
организационной 
коллективах. На

секретарей пар- 
организаций, кото-

использовав для этого все 
возможные средства.

М. УЗКИХ, 
заместитель секретаря 

парткома комбината.
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* ПРИРОДА И МЫ

Г ОРО Д-ВОЗ ДУХ ВОДА * Кино

Недавно проходил 
очередной семинар со
вета главных инжене
ров города, работаю
щего при городском 
комитете КПСС. Его 
тема звучала так: «О 
роли и задачах про
мышленных предприя-
тий города
водной и 
среды». ]

по охране 
воздушной

На семинаре
выступила заместитель 
главного санитарного 
врача города Г. Т. Се
мянникова. Ее выступ
ление представляет оп
ределенный интерес 
для свердловчан, так 
как в нем дается по
дробный анализ приро
доохранительной рабо
ты, проделанной в го
роде за последние го
ды. Вот что рассказала 
Галина Тимофеевна о 
мерах по дальнейшему 
оздоровлению воздуш
ной и водной среды 
Свердловска.

— Вынос актуаль
ной проблемы охраны 
природы на один из се
минаров совета глав
ных инженеров горо
да — факт знамена
тельный. Хозяйствен
ники собрались для об
стоятельного анализа 
своей деятельности по 
сокращению промыш
ленных выбросов в ок
ружающую среду. Они 
внимательно выслуша
ли серьезные претен
зии контролирующих 
органов, поделились 
опытом. Еще десять- 
пятнадца'ть лет назад 
о таком соб&тии не 
могло быть и речи. 
Производственники бы
ли заняты решением 
других проблем. Надо 
сказать, что с тех пор 
в их отношении к ох
ране, природы произо
шли заметные сдвиги. 
Среди руководителей 
производства не стало 
таких, кто не понимал 
бы злободневности на
зревшей проблемы и 
необходимости ее ре-

шения. На отдельных 
предприятиях города 
требования санитарных 
врачей выполняются 
неукоснительно. Все 
это, на мой взгляд, ре
зультат той целена
правленной и последо
вательной политики, 
которую проводят в об
ласти охраны природы 
наша партия и прави
тельство.

Для чистоты водного 
и воздушного бассейна 
Свердловска в послед
ние годы сделано нема
ло. Конечно, до горно
го воздуха нашему го
родскому еще далеко, 
тем не менее дышится 
в городе теперь легче. 
Сегодня в атмосферу 
поступает почти в де
сять раз меньше золы. 
В воздухе города за
метно снизилась кон
центрация пыли, сажи, 
фенолов, и других ве
ществ.

Эти успехи не воз
никли сами • по себе.

оружений по 
промышленных 
ных вод.

Можно ли 
проведенную 
достаточной?

очистке 
сточ-

нет. Экологическая 
становка в городе 
леко не идеальна, 
воды продолжают 
грязнить воздух и

считать 
работу 

Отнюдь
об- 
да- 
За- 
за- 
во-

доемы города. Высо
кие концентрации за
грязнений в реке Исе- 
ти обнаруживаются на

. всем ее протяжении до
города Каменска-
Уральского. Причина— 
отсутствие очистки сто
ков на ряде предприя
тий или неудовлетво
рительная работа су
ществующих очистных 
сооружений.

Без очистки сегодня 
сбрасываются сточные

что эксплуатируются 
они из рук вон плохо.

Добиваясь выполне
ния намеченных меро
приятий по прекраще
нию загрязнения во
доемов и воздуха, са
нитарная служба горо
да неоднократно при
нимала меры админи
стративного воздейст
вия к руководителям, 
приостанавливала экс
плуатацию цехов и уча
стков, загрязняющих 
окружающую среду. 
151 постановление о 
запрещении сброса за
грязненных сточных 
вод и выбросов в ат
мосферу вынесла сан
эпидстанция за три по-
следних 
крайняя 
нимается

года. А это 
мера, и при

она только

Они потребовали
серьезных усилий со 
стороны партийных и 
советских органов, ру
ководителей предприя
тий города. Судите са
ми. Из числа сущест
вовавших ранее в 
Свердловске закрыто 
538 мелких котельных 
и 134 переведены на 
газ. Продолжали 
строиться сооружения 
по улавливанию пыли и 
газов, обязательные 
для всех предприятий 
и стоящие немалых де
нег. Защитными сред
ствами обзавелись свы
ше тысячи трехсот 
источников выбросов в 
атмосферу (примерно 
около половины от об
щего количества).

Хуже обстоят дела с 
водоемами, но и тут
многое 
того,

делается для
чтобы

посветлели.
предприятиях

их воды
На 74 

города

воды металлургиче-
ских цехов Уралмашза
вода и промывные во
ды травильного отде
ления старого термиче
ского цеха ВИЗа.

Значительное за
грязнение водоемов да-
ют автохозяйства,
большинство из кото
рых не имеет очист
ных сооружений. Боль
шой вред природе на
носят локомотивное и 
вагонное депо Станции
Свердловск Пасса-
жирский и Свердловск- 
Сортировочный, в сточ
ных водах которых от
мечается высокое со
держание нефтепро
дуктов.

Из-за аварий много 
битума в этом году 
сбросил в ливневую ка
нализацию и далее в 
реку Исеть завод хо
лодного асфальта. По
следствия были ликви
дированы только то
гда, когда . вмешалась 
санитарная служба.

Предприятия плохо

после неоднократных 
предупреждений.

За срыв строи
тельства очистных со
оружений и загрязне
ние внешней среды на 
руководителей пред
приятий и ответствен
ных лиц было наложе
но 156 штрафов. По
нимая, что в этом слу
чае деньги переклады
ваются из одного госу
дарственного кармана в 
другой, мы оформляли 
материалы на виновни
ков загрязнения и от
правляли их на пред
приятия, а руководите
ли лишали этих людей 
премии. Мера, на наш 
взгляд, более действен
ная. Только в 1974— 
1975 годах премий бы
ли лишены 163 челове
ка, в том числе на за
водах «Русские само
цветы», ВИЗе, заводе
пластмасс. 
вый сброс 
ных вод в 
материалы 
холодного

За залпо- 
загрязнен- 

реку Исеть 
на заводы 
асФальта,

еще оснащают 
технологическое

свое 
обо-

«Пневмостр о й м а- 
шина» и ВИЗ- переда
ны в прокуратуру.

Бережное отношение
к природе одна из

КОМУ ОН НУЖЕН,
ЭТОТ ВАСЬКА?

Сергей Владимирович Образцов сделал очень 
своевременную, нужную, мудрую и интересную 
кинопроповедь «Кому он нужен, этот Васька?» О 
чем? О месте животных в человеческой жизни, о 
доброте и жестокости, о мире наших чувств и при
вязанностей.

Фильм непременно должны увидеть в каждой 
семье — дети и взрослые. Уместно только предосте
речь зрителей от возможной, и, конечно, совершен
но естественной реакции: «Заведем-ка и мы себе 
зверя!»

Не торопитесь. Лев в доме, лось во дворе, кроко
дил в ванне — это все интересно, но терпимо толь
ко в исключительных случаях.

А вот Васька, наш добрый кот Васька, хомячок, 
попугай, чижик, щегол, черепаха, собака, еж вполне 
могут делить с нами городскую жилплощадь. И это 
соседство почти всегда приносит добро.

А. БОРИСОВ.

* Из блокнота архитектора
НОВЫЙ ДОМ

щими

очистных

компрессорный,

Так, на заводе «Втор
чермет» не имеет газо-

рудование газоочистны
ми и пылеулавливаю-

построено и эксплуати
руется около ста со-

они неисправны. А 
происходит это оттого,

установками.

установок

пыле- 
уста- 

все

зоочистные и 
улавливающие 
новки имеют, но

сосный. радиоаппара
туры, подшипниковый 
и гидрометприборов га-

90 процентов оборудо
вания! А на таких 
предприятиях, как 
«Свердмашпри б о р», 
«Промсвязь» и чет
вертый механический 
завод, все выбросы по
падают прямо в атмос
феру — нет на них 
улавливающих устано
вок. Заводы гипсовых 
изделий, Уральский

на-

коренных черт, харак
теризующих социали
стический метод хозяй-
ствования. Вопросы
охраны природы зани
мали и будут занимать 
особое место в деятель
ности городского и 
районных Советов де
путатов трудящихся.
Они систематически
рассматриваются на
заседаниях исполко
мов» депутатских ко-
миссий. комитетов на-
родного контроля, гор
кома и райкомов
КПСС. Это дело 
щегосударственное.

об- 
И

чем ответственнее бу
дет подходить к нему 
каждое предприятие, 
ведомство, планирую
щая организация, тем 
больше шансов на ус
пешное решение про
блемы.

Помните сказку про теремок? «Он не низок, не 
высок, не высок...» Именно такой терем-теремок 
встретил наш внештатный автор Е. Шабашов в райо
не Шарташа. Не правда ли, своеобразный, поистине 
сказочный дом?

г

НаКоллектив отдела рабо
чего проектирования за
канчивает проект 9-этаж
ного дома с эркерами. В 
нем по дворовому фаса-

снимке: макет но
вого дома.

Фото В. КАЛИМАСО- 
ВА.

ДУ предусматривается
устройство треугольных 
эркеров (выступов) раз
мерами 6 х 1,6 метра. 
Это позволяет обогатить 
дворовый фасад и одно
временно улучшить пла
нировку квартир. В со
ответствии с решением 
Свердловского гориспол-
кома строительство 
ких домов должно 
чаться во втором 
тале 1977 года.

та-
на- 

квар-

ОТВЕТ НА
КРИПТОГРАММУ

«с НОВЫМ ГОДОМ»!

У НАС В ОБЩЕЖИТИИ ВЕЧЕР
Интересно прошли новогодние 

вечера в общежитиях завода ЖБИ 
имени Ленинского комсомола.

В канун Нового года состоялся 
праздничный вечер в общежитии 
№ 3, где живут наши славные 
труженицы. Их пришли поздравить 
председатель завкома П. Ф. Пра- 
билов, заместитель директора по 
быту и кадрам В. А. Брциев, се
кретарь партийной организации 
В. Ф. Мурзинов, секретарь коми
тета ВЛКСМ 3. А. Хаялеев. Они 
поздравили девушек и их гостей

с наступающим праздником, поже
лали им новых творческих успе
хов, крепкого здоровья и личного 
счастья. Затем участники художе
ственной самодеятельности клуба 
завода предложили вниманию уча
стников вечера небольшой кон
церт.

Завершили 
ры, веселые 
оны.

Новогодние

праздник танцы, иг- 
конкурсы, аттракци-

вечера были прове
даны в общежитиях № 1 -и № 2.

В. ИВАНОВ.

♦ АДРЕС РЕДАКЦИИ: Свердловск, ул. Первомайская, 60 Газета выходит по пятницам

НС 23023. Заказ № 3317. Тип. изд-ва «Уральский рабочий», г. Свердловск, проспект Ленина, 49.

/. Родыгин. II. Эшпай. 
III. Гурьян. IV. Шостако
вич. V. Дербенев. VI. Муза. 
«Друзья мои и весь народ, 
Поднимем этот тост

за Новый год, 
Что к нам идет, 
За наш. победный рост».

М. ИСАКОВСКИМ.

Партийный комитет 
и администрация Сверд
ловского домострои
тельного комбината со
общают о смерти ком
муниста с 1944 года, 
пенсионера, бывшего 
мастера СУ-7

ГАВРИЛОВА
Степана Егоровича 

и выражают соболезно
вание семье и родствен
никам покойного.

я
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